
 
 

       Vil lers Le Sec  

 

 Belle Côte ● Les Belles Baraques ● Les Granges Mercier ● Les Marcassins ● Les Roussey ● Saint Igny 

2022 



 

  

 

 

 

   

SITUATION FINANCIERE PROVISOIRE, ETAT CIVIL            1 

LE MOT DU MAIRE              2-3 

NOS AGENTS MUNICIPAUX                            4 

SYNDICAT DES EAUX                                    5 

REALISATIONS 2022                       6-7 

LES JEUNES                                    8 

MEDIATHEQUE                 9 

ECOLES                        10-11 

PERISCOLAIRE                    12-13  

ENSEMBLE POUR NOS ECOLES                                          14-15 

MOTO CLUB AUTHOISON-VILLERS LE SEC          16  

ACCA                                    17 

JOLI BOIS                                                                                                         18 

SUR LES ROUTES                                  19                            

NOS ENTREPRISES LOCALES                            20-21 

PELE-MELE                          22 

 



 

Lucie GRANGEOT 
Gustave OGIER   

28/05 
02/08 

Belle Côte 
18, rue de Neurey 

 

Famille Adresse Famille Adresse 

DIDIER Jérôme et Romane TOURNERET Les Roussey Mme et M. OGIER Denis 18, rue de Neurey 

Mme et M. DOMINIQUE Bernard Les Granges Mercier MOINE Fabrice et Marine BALIVET 12, Grande Rue 

Mme et M. BECKER Gauthier 15, rue du Coteau AUBRY Marius et MONIN Anaïs 3, rue de Vesoul 

Mme et M. BOGGIO Quentin 13, rue du Coteau LE CLECH Gilles et CALENDINI Nadège 2, rue de Villersexel 

Mme et M. TRUTET David  6, rue d’Essernay Mme DUGOURD Nathalie 8, Grande Rue 

 

 

 

L’ensemble des élus souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants… 

Soit un solde positif de 82 € ! 

Bonjour aux nouveau-nés  

 

 Date Adresse 

Chloé, de Andréa COLIN et François POIROT   
Evan, de Julie POURPRIX et Antoine ISAAC  
Iris, de Alicia NUSSBAUM et Louis DELAIN   

11/01 
  18/06 
  02/12 

17 rue du Coteau 
3 ter rue de Noroy 
  3 rue de Vesoul 

 Bonjour aux nouveau-nés  

Pour le plus  

grand bonheur  

de son frère  

Paul. 
Vœux de bonheur aux nouveaux couples   

 

Vœux de bonheur au nouveau couple   
       Deux Pactes Civils de Solidarité enregistrés 
le 26 juillet et le 14 novembre 2022 

Un mariage célébré le 21 mai 2022 
Condoléances aux familles 

PEQUIGNOT Nicole  
      26 juin 2022 
          Vesoul 
 

    DRUOT Michel  
08 septembre 2022 
       Besançon 
 

BRINGOUT Jacques  

07 décembre 2022 

     Villers le Sec 
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Je vous souhaite une très belle année 2023, empreinte de joies familiales, de convivialité, (le 

plus possible en ces années particulières) et de bonheur partagé. J’ai une pensée particulière pour ceux 

qui sont dans la souffrance, la maladie et le deuil. 

Pour commencer, je remercie chaleureusement toutes celles et ceux qui m’entourent. 

L’ensemble du conseil municipal, les adjoints qui par délégation, agissent au quotidien à la mise en 

place des projets communaux. 

Hommage à celles et ceux qui œuvrent sur notre commune : nos agents communaux, nos 

jeunes stagiaires, pour leurs compétences, leur travail consciencieux, chacun dans leur domaine, au 

service de notre collectivité. Je salue aussi les maitresses d’écoles et les personnels du périscolaire qui 

apportent une éducation de qualité aux enfants de notre RPI. 

Je félicite et encourage les 25 entreprises et exploitations agricoles de notre village qui 

contribuent à une activité soutenue et dynamique dans la commune. Je leur souhaite pleine réussite 

pour 2023 !  

J’en profite pour saluer les bénévoles, qui par leur aide dans leur domaine de compétence, 

donnent de la vie et du dynamisme à notre beau village. Sans oublier les différentes associations qui 

tissent grâce à leurs activités, du lien social. Ces valeurs sont importantes dans le fonctionnement et 

l’ambiance d’une communauté comme la nôtre.  

Merci à chacun personnellement ! 

Dans ce bulletin, vous trouverez les principales actions menées par la municipalité en 2022. 

Toutefois, je reviendrai juste sur la création principale de cette année, la médiathèque. 

La médiathèque, magnifique outil culturel rural me semble être une réalisation au service de 

toute la population ; enfants des écoles, adolescents et adultes. Des animations seront mises en place 

cette année pour le bien-être de tous. Je remercie l’Etat et la MSA (Mutualité Sociale Agricole) qui ont 

permis de financer 80% HT des travaux. Certains chantiers ont été réalisés par l’agent communal, les 

stagiaires et des bénévoles, d’autres par des entreprises. 

 La Communauté d’Agglomération de Vesoul ne nous a pas accueilli et de ce fait, nous restons 

à la Communauté de Communes du Triangle Vert. C’est ainsi, et nous continuerons positivement notre 

participation à la CCTV avec notamment la mise en place du PLUI (Plan Local Urbanisme 

Intercommunal) qui devrait voir le jour en 2025.  

LE MOT DU MAIRE 
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Avec l’équipe municipale, nous définissons ensemble les priorités, les projets et les objectifs 

de nos actions en cherchant toujours le plus juste équilibre entre la pertinence des attentes des 

habitants, les enjeux de demain mais surtout les projets soutenables financièrement. 

- Nous souhaitons créer un terrain Multisports, avec un maximum de subventions où si 

possible un parc Fitness pourrait y être annexé si le budget le permet. 

- La salle informatique (ex- médiathèque) sera aménagée en logement. 

- La sécurisation du village sera revue pour la prévention de chacun et notamment près des 

écoles. Nous comptons sur vous pour nous aider à trouver le meilleur consensus possible 

dans cette action. 

- Nous allons devoir investir davantage dans l’entretien de nos routes qui se dégradent petit 

à petit et nous aurons en même temps le souci du cadre environnemental du village. 

- Nous étudierons la faisabilité d’intégrer des terrains « Agrivoltaïques » pour améliorer, à 

long terme, les finances de la commune. 

- La vente de terrains municipaux nous permettra d’améliorer la trésorerie de la commune 

et de financer nos projets 2023. 

- Nous continuerons à fédérer nos savoirs faire par l’accompagnement partagé d’animations 

au sein du village avec les associations (Nuit des Zombies, présentation de tracteurs, 14 

juillet…). 

- Nous aurons toujours à l’esprit le maintien d’une ambiance positive au sein du village, où 

les personnes se côtoient, échangent, créent ensemble des projets. 

- Nous avons accompagné les jeunes du village pour la création d’une association et d’un 

local personnalisé.  

Enfin, nous pouvons méditer sur cette citation d’un ancien Président de la République 

Française : 

« Un projet de société se définit par la place qu’il attribue à l’Homme et à la relation qu’il établit entre 

l’individu et la collectivité » 

 

Bonne lecture de ce journal du village et encore meilleurs souhaits pour 2023 ! 

 

 

 

                                                                                                                        

                                                                                                                      

                                                                                                                    Le Maire, 

                                                                                                                    Jean DROUHARD. 
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Karine BOURGEOIS  
Agent territorial spécialisé 

 Écoles maternelles ATSEM 

23h30 hebdo. 01/2016 

 

Nadine DELCEY  
Agent d’entretien 

15h hebdo. 11/2012 

 

Mairie : ouverture au public chaque lundi et jeudi de 16h00 à 18h00 
3 rue des écoles, 70000 Villers-le-Sec / 03 84 75 57 93 / mairie.villerslesec@orange.fr / https://villerslesec.com 

 

Christine LEONHARDT 
Agent du Patrimoine 

Chargée de bibliothèque 

7h hebdo.  09/2021 

La secrétaire de mairie exerce une fonction essentielle à la vie communale. Polyvalente, elle 

exerce une fonction d’appui administratif, technique et juridique auprès du Maire et des élus de la 

commune dans tous les domaines d’intervention. Elle est également l’intermédiaire entre les élus et les 

administrés…  

            L’agent d’entretien communal travaille 

essentiellement dehors, surveille et intervient 

quand c'est nécessaire. Et ses interventions 

sont nombreuses : entretien des espaces verts, 

état des voies communales, maintenance des 

locaux municipaux (mairie, école…), assurer 

l’écoulement des eaux, nettoyer les allées du 

cimetière, les points de collecte…     

 

          Après 27 années au service de la mairie du village, Marianne GAILLARD 

a fait valoir ses droits à la retraite depuis le 01 mai 2022.  

          Nous lui souhaitons d’en profiter pleinement. 

Côté secrétariat, nous pouvons affirmer que 2022 s’est avéré riche en rebondissements ! 

 

         Compétente, dynamique et toujours 

souriante, Léa JOUANNE lui succède 

dignement. Elle intervient à raison de 23h 

chaque semaine. Enfin, jusqu’à ce qu’elle 

mette son emploi entre parenthèses pour 

se concentrer pleinement sur un heureux 

événement attendu en février.   

Villers le Sec ne manque pas de ressources 

… 

         Afin d’assurer la pérennité du service, deux 

personnes locales ont accepté de relever le défi :  

         Si elles doivent s’y mettre à deux, ce n’est 

pas par manque de compétences. Elles sont 

très talentueuses, c’est juste le temps qui 

manque à Michèle et Corinne pour répondre aux 

besoins de la mairie. 

Il y a davantage de stabilité dans les autres services, OUF ! 

Autres personnels : 
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               Une année encore chargée pour le syndicat. 

Nous avons dû par diverses actions gérer au mieux la 

pénurie d’eau. La pluviométrie a été, cette année encore, 

largement déficitaire. Les volumes de production de nos 

quatre sources ont sérieusement baissé tout en 

parvenant à pallier à l’approvisionnement de l’ensemble 

du syndicat. Les achats d’eau à la Communauté 

d’Agglomération de Vesoul sont en baisse par rapport à 

l’année antérieure.  

 
                 Je tiens à remercier les abonnés pour leur 

implication, à l’économie et au respect de l’eau par leurs 

actions : récupérateurs d’eau, limitations maximales pour 

les usages quotidiens, mais surtout pour le respect dans 

son intégralité de l’arrêté préfectoral. 

              Cependant, plusieurs fuites sur le réseau principal, 

dont une vers la D9, ont perturbé l’ensemble des habitants 

de Villers. Nous vous prions de bien vouloir nous excuser 

pour la gêne occasionnée.  

           D’autres fuites sur des branchements particuliers ont 

été détectées. De ce fait des volumes d’eaux importants ont 

manqué à l’approvisionnement général. Ils ont dû être 

compensés par des achats à l’extérieur.  

 

                Nous vous demandons de vérifier 

régulièrement votre compteur afin de 

détecter d’éventuelles fuites à votre 

domicile. 

            Dans un souci d’équilibre des budgets, des subventions 

pour le schéma directeur concernant la recherche en eau et la 

modernisation du réseau sont demandées. 

        Souhaitons un automne pluvieux et un hiver neigeux 

afin que les nappes phréatiques se reconstituent et 

permettent un approvisionnement normal en 2023. 

 
Gilles DELCEY et moi vous souhaitons une bonne année et une très bonne santé. 

 Le Président, Jean- Claude JACQUOT  
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            En plus d’Alex FANKHAUSER 
qui est en contrat d’apprentissage 
conjointement avec la commune et 
l’entreprise LOCATELLI, nous avons 
accueilli trois stagiaires cette année :  

Tamara MOUROT, scolarisée 
au collège J. Brel de Vesoul Auxence DEBENATH, 

MFR de Montbozon 

Lucas GRELET, MFR  
de Combeaufontaine 

       Le premier « vrai chantier » de 2022 fut la réfection du puits perdu au bas de la rue du Coteau. 
Pour remédier au problème, Pascal a dû faire une tranchée filtrante. Nous avons profité des travaux 
pour rendre plus accessible le passage des piétons, poussettes … et déposé bancs et table pour le 
plus grand confort des promeneurs. 

          Différents travaux de 
peinture ont été réalisés. Qu’il 
s’agisse d’entretien des bâtiments, 
des bornes incendie, de 
sécurisation de passages piétons 
ou encore rafraichissement de la 
salle de classe avant l’arrivée de la 
nouvelle enseignante.  

 

        Mise en sécurité du 
carrefour de la raquette. 

AVANT APRES 
      Réfection des chemins ruraux avec 
la collaboration de Philippe VEJUX. 

     Isolation 
du logement 
au-dessus 
de l’école. 

En plus de ces exemples, la liste est longue : création d’un puits perdu rue Basse, pose de différents 
panneaux de circulation, interventions régulière à l’école et au périscolaire, entretien des espaces 
communs ou verts … 
 

       Mais le gros chantier de l’année reste l’aménagement de la médiathèque. 
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Dates à retenir pour 2023 : 
 

Dimanche 26 Mars  Présentation et défilé de tracteurs anciens 

Jeudi 18 Mai  Vide Grenier 

Dimanche 28 Mai Championnat Motocross BFC 65/85cc,125cc, vétérans 

Vendredi 14 Juillet 12h00 Marche Gourmande avec les associations et la municipalité 

Dimanche 30 Juillet Hommage à Boris Prudhomme- motocross. 

Dimanche 20 Aout  Villers Autrefois 

Samedi 23 Septembre 18h00 Nuit des Zombies  

Automne- hiver   Week-end Vintage moto cross, marché de Noël 
 

            La volonté de la 
municipalité était de faire le plus 
possible de travaux en interne 
afin d’en minimiser les coûts. 
Cependant, certaines parties 
ont dû être sous-traitées, soit 
pour gagner du temps, soit par 
manque du matériel nécessaire. 

Démolition de 
la cheminée du 
presbytère. 

Pose de revêtement 
rue des vignes. Points à temps route des 

Mauvais en relation avec 
Noroy. 

Mise en place de 4 Points d’Apport Volontaire : 

Salle des fêtes 
Rue de la Craie Rue Basse 

18 animaux stérilisés 
cette année. Grâce à 
l’équipe de bénévole 
qui soutien Karine 
BOURGEOIS. 

Mais aussi … 

           Malgré la sécheresse notre commune est classée 
5ème au palmarès départemental des villages fleuris. 
           Nous réitérons nos remerciements aux habitants de 
plus en plus impliqués dans le fleurissement de notre village. 
           Les crottes de chiens étant plus contraintes, elles 
pourront prochainement faire place à des massifs de fleurs.       
Plusieurs habitants demandent des points fleuris devant leur 
habitation, nous y répondrons dans la mesure du possible. 
Villersoises et Villersois, vous rendez notre village encore 
plus attractif dans ce patrimoine rural exceptionnel qui 
représente un attrait touristique inégalable ! 

 

Langage fleuri : 

7 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                         

          Dans notre profession de foi 

municipale de 2020, nous avions émis 

l’idée de rassembler et d’écouter les 

jeunes du village. C’est chose faite ! En 

effet, quatre rencontres se sont déroulées 

à la mairie en 2022 pour évoquer les 

sujets suivants :  

 

 

Il en ressort les points suivants : 

 

        Ouf, ils ne pensent pas qu’à eux ! Il est nécessaire de prioriser 

les objectifs pour 2023.  De fil en aiguille, ils ont décidé de faire 

d’abord l’acquisition d’un local de type container métallique, de le 

transformer et de l’aménager par eux-mêmes pour créer leur salle 

de convivialité. Pour officialiser leur statut, ils ont créé une 

association récemment. 

       Après avoir présenté leur projet à la MSA de Franche 

Comté (Appel à Projet Jeunes), le 07 décembre, ils ont obtenu 

un prix de 1000€ qui pourra les aider dans leur financement. 

Ceci ne suffira pas ! Ils vont lancer une tombola et une vente 

lors du vide grenier puis solliciter des subventions pour récolter 

des fonds nécessaires. Le conseil municipal encourage 

fortement leurs projets. 

 

        Rappelons qu’en septembre, la 

municipalité a offert aux adolescents 

du village 45 cartes jeunes et 25 bons 

d’achats pour les collégiens. 

 

         Toutes ces actions d’animations 

et de financement ne sont pas vaines. 

Elles servent au bien-être des jeunes 

au sein du village pour, non seulement 

leur avenir, mais celui de tous !  

              La jeunesse est un phénomène sociétal depuis toujours. J’ai retrouvé une citation qui, fort 

heureusement, n’est pas d’actualité en 2022 à Villers le Sec !!! :  

            « Nos jeunes aiment le luxe, ont de mauvaises manières, se moquent de l’autorité et n’ont 

aucun respect pour l’âge. A notre époque, les enfants sont des tyrans »    SOCRATE ( -469 / -399)  

             Chacun de nous doit œuvrer pour que ce constat ne soit jamais d’usage ici. 
Jean D. 

         Ils aimeraient un lieu de rencontre 

bien à eux, un parcours « santé », des 

commerces, un bar, des jeux, un 

lampadaire « intelligent » vers le terrain 

de pétanque, des poubelles, des bancs 

dans le village, un transport sur Vesoul 

etc … 

 

Réunions … 
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     Quels sont leurs envies, leurs souhaits, 

leurs besoins. Qui seront les responsables ? 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

                  

 

 

 

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En période scolaire 
Lundi de 16h30 à18h30 

Mercredi de 10h00 à 11h30 

Jeudi de 17h00 à 19h00 

1er Vendredi du mois de 10h30 à 11h30 

Samedi de 13h30 à 15h00 

    Temps d’animation dans les trois 

classes de l’école : échange des livres 

et temps de lecture d’histoires, le 

vendredi matin. Les enfants sont 

friands de ces moments de partages ! 

 

 Animations lors des journées du village :  

14 juillet, contes de Noël    … 

     13 décembre, rencontre avec BARROUX, 

auteur-illustrateur de livres jeunesse.  

     Pour l’accueillir, en collaboration avec 

Mme Sac, maîtresse des CE, nous avons 

proposé aux enfants de préparer une petite 

pièce de théâtre à partir d’un livre de cet 

auteur. Les enfants ont ainsi raconté l’histoire 

à leur manière.  

     Je tiens à les féliciter encore pour leur 

forte implication !  

 

          2022 se termine par le déménagement de la 

médiathèque dans ses nouveaux locaux : les 

travaux réalisés ont permis de pouvoir vous 

accueillir dès janvier dans un lieu chaleureux et 

convivial.  

 

             Je remercie tout particulièrement la Médiathèque 

Départementale ainsi que la commune de pouvoir nous 

permettre d’organiser ce genre d’atelier pour les enfants de 

l’école. 

 

Toute l’équipe de la Médiathèque vous souhaite une très bonne année 2023 riche en lecture… 

 

Christine LEONHARDT 

Pour cette année 2022, certains membres de la Médiathèque de Villers-le-Sec ont profité de temps 

de formation dispensés par la Médiathèque Départementale de Vesoul.  Ces journées portaient sur les 

techniques d’animation musicale, des raconte-tapis ainsi qu’au fonctionnement de base d’une bibliothèque. 

Nous pouvons désormais emprunter du matériel plus diversifié pour l’accueil fait en classe auprès des 

enfants, ou lors d’animations dans les locaux de la médiathèque. 

 

Les actions en 2022 : 
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         En plus de ces 

horaires, Christine 

intervient tous les 

vendredis matins 

dans les classes. 

Horaires d’ouverture de la médiathèque :  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Pas de changement pour l’équipe de choc.  
Sandrine ABRANT-GRANDGIRARD, enseignante 
de la classe de PS/MS, reste accompagnée de 
Karine BOURGEOIS, ATSEM. 

 

 
           Avec un effectif de 73 élèves en 2022, le Regroupement Pédagogique Intercommunal  
Villers-le-Sec/Colombe a connu quelques mouvements :  

 

 Arrivée d’une nouvelle 
enseignante en CE1/CE2 : 
Isabelle SAC, elle est 
accompagnée de Jessica 
POTENZA, AESH. 

 

     Lise ROMAN : directrice 
de l’école.  
Depuis septembre, directrice 
du RPI.  
Enseignante en classe de 
GS/CP.  

     

 

 

 Monique COLIN, intervenante en 
musique dans toutes les classes. 
 
 

 

       A Colombe, dans la classe de CM1/CM2, Samir 

NOUREDDINE remplace Elodie LHENRY, absente. Il 

est accompagné de Clara Rognon, stagiaire contractuelle. 

Plusieurs intervenants dans l’école : 

 

 Romain BRESSON, sculpteur intervenant 
dans la classe des CM1/CM2.  

 

 Christine LEONHARDT, 
chargée de bibliothèque. 

 

    02 mai, installation de la 4ème classe dans une toute nouvelle salle. 
 

Elle est accompagnée 
de Marion GUYOT, emploi 
service civique. Ses 
compétences permettent de 
diversifier davantage les 
activités pédagogiques. 

 

          Sur le banc des remplaçants : Romane DROUHIN qui intervient 

également en complément de Sandrine et Patrick GEOFFROY. 

Samir 

Sandrine 
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Les idées créatives ne manquent pas : 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

      Les classes de CE1 à CM2 vont à la 
piscine tous les lundis malgré un 
démarrage difficile. D’abord interdiction 
de remplir les bassins, puis problème 
technique …. 
 

    Nous avons mis en place 
depuis quelque temps une 
démarche sur le développement 
durable.  

    Cette année nous espérons 
passer le niveau 1 pour la 
labellisation « E3D ».  

 

 

     Un lieu en forêt a été choisi et les 
élèves s’y rendent régulièrement afin 
de réaliser des activités diverses.  
 

Nous remercions la municipalité de nous laisser prendre « possession » de cet endroit ! 

 

 

          Le RPI travaille sur le thème 
de l’Afrique, nos productions en arts 
visuels, nos projets pédagogiques 
travaillent en ce sens. Notre 
spectacle de fin d’année sera 
également sous ce thème. 

 
         Romain Bresson, sculpteur à Dampierre sur Linotte, 

intervient en classe. Il moule le visage des enfants afin de 

réaliser une œuvre en lien avec le projet de la mairie de 

Colombe. 

            Afin de sensibiliser les enfants à la nature et au respect de cette dernière, 
l’ensemble des 3 classes se forme progressivement à faire classe dehors … 

         En mai prochain, en partenariat avec l’ADAPEI 

de Gevigney, un marché aux fleurs est programmé ! 

« ECOLE DANS LA COUR », plus que des mots, un véritable concept ! 

Lise ROMAN 
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                               Depuis septembre, Esra ALTIN succède à Amélie LAURENT à la 
direction du site.  

Karine MAIRE est une nouvelle animatrice, Jocelyne GOUX et Nadine DELCEY 
restent fidèles au poste. 

Plus qu’un bilan, ce sont des perspectives que l’équipe du « Péri » nous soumet ! 

                                                                ATELIERS DU SOIR, espoir !  

Projet THEATRE  

Mise en place d’un atelier THEATRE. Martine Burger interviendra 

comme bénévole en vue d’une représentation devant les parents. 

                           Cet atelier commencera après les vacances de noël. 

Projet CUSINE : 

 

 

 

 

 

 

 

                             Projet sportif 

 

 

 

 

Projet activité manuelle 

 

 

 

 

 

 

Chaque jeudi soir nous 
réalisons une recette sucrée ou salée 

avec les enfants. Ils ramènent leur 
production à la maison ou la garde 
pour le goûter du vendredi soir.  

 

Chaque mardi soir 
une activité manuelle 

est réalisée par les 

enfants 

Découverte d’un 
nouveau sport et jeux 
tous les lundis soir. 

 

Au début… 
En projet ... 

         Le sport comme outil 
pédagogique et développement 

du shéma corporel… 

12 



 

 GOUTER DE FIN D’ANNEE, miam, miam ! 

 

 

 

 

 

                                     REPAS A THEME SUR LE TEMPS DE MIDI 

Pour Pâques,  

 

 

 

 

 

                                                  PROJET JARDINS, en commun avec l’école 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    AUTRES PROJETS AVEC LES ECOLES ET ASSOCIATION DES PARENTS D’ELEVES : 

 

Les parents seront conviés à prendre le 
goûter en fin d’année scolaire. Il sera 
préparé par les enfants eux-mêmes. 

 

Les enfants vont préparer 
les décorations de tables et 
de leurs centres lors des 
activités manuelles. 

 

Le jour « J », nous 

organiserons un 
jeu. Pour Pâques, 
ce sera une chasse 

aux œufs. 

 

Plantations dans 
nos carrés de culture. 

 

Fabrication d’une cabane à 
oiseaux à installer dans notre 
jardin mais également de petites 
cabanes à oiseaux pour que les 

enfants les ramènent à la maison 
avec des objets de récupération. 

 

Fabrication d’un hôtel 
à insectes avec des 
objets de récupération. 

 

 Spectacle de fin d’année en 
collaboration avec les écoles.  

 
Thème de l’année 
« L’Afrique » 

 

Après- midi KERMESSE en collaboration 
avec l’association des parents d’élève. 
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Année bien mouvementée pour notre association : reprise des activités phares, nouveaux 

membres au bureau…  

 

N’ayant plus d’enfants scolarisés à l’école, Nadège BELLE, 

Sandrine PETITCOLIN et Laurence REMY ont souhaité laisser 

leur place à de nouveaux parents, tout en assurant le passage 

de relais et une aide lors des manifestations. Lors de 

l’assemblée générale qui s’est tenue à Villers le 13 octobre, 

nous avons eu le plaisir d’accueillir 3 mamans : Julie CONTY, 

Floriane GRAND et Christelle JANBROERS dans notre équipe. 

 

Nos activités : 

Le contexte sanitaire devenu plus favorable à partir du printemps, l’association a pu 

reprendre ses activités, sauf carnaval qui n’a pu être organisé. 

 

Le 18 juin, l’appel était lancé ! La kermesse a ainsi fait son 

grand retour après 2 ans d’interruption sous des températures 

caniculaires à Villers. Ceux qui ont bravé la chaleur ont pu tester les 

différents jeux pour les enfants mais aussi pour les adultes. 

 

 

 

 

 

 

 

Le défilé d’Halloween a, lui aussi, recueilli 

un franc succès. Il a eu lieu le samedi 5 novembre à 

la fin des vacances de la toussaint dans les rues de 

Colombe-les-Vesoul. Les enfants et les parents étaient 

au rendez-vous, contents de partager un moment 

ensemble. 

 Les enfants ont défilé dans les rues et ont collecté 16 kg de bonbons   

et friandises qu’ils ont partagé à leur retour.  

 

Le matin, les membres de l’association, avec les animatrices du 

périscolaire ont préparé la soupe de potiron. Elle a été distribuée aux familles de 

l’école ainsi qu’aux villageois. Chacun a pu la déguster à son domicile.  

Nous espérons pouvoir partager à nouveau cette soupe tous 

ensemble lors d’une soirée l’année prochaine.  

 

Pour la fête nationale, les associations de 

Villers se sont groupées pour proposer une 

journée festive aux habitants. Nous avions pour 

mission d’animer des jeux pour les enfants. 
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Les p’tites mains de l’association ont commencé à 

préparer le marché de Noël fin octobre. Elles se réunissaient 

une fois par semaine pour vous proposer toujours de nouvelles 

idées de cadeaux. Cette année, le marché de Noël a 

commencé en ligne avec la publication des articles sur la page 

Facebook de l’association en novembre et s’est poursuivi lors 

de la journée du 3 décembre à la salle des fêtes de Colombe.  

 

Tous les ingrédients 

étaient réunis : les contes de noël 

par la lutine conteuse, les gaufres 

au feu de bois par les lutins et 

lutines gourmands, même le Père 

Noël était au rendez-vous pour la 

joie des plus petits. Merci à tous 

pour cette belle journée ! 

 

 

Pour financer les différents 

projets, nous avons renouvelé la 

vente des fromages d’Aboncourt et la 

vente de chocolats de Noël avec la 

confiserie Amandine. 

 

 

Nos participations : 

 

Les bénéfices des différentes activités de l’association sont destinés aux activités de l’école. Ainsi, 

nous avons participé financièrement cette année : 

 Aux sorties ou activités scolaires (Cinéma de noël, atelier calligraphie pour la classe de CE1-

CE2, une partie du transport pour le zoo de Mulhouse, …), 

 A la rentrée scolaire en distribuant à chaque enfant un bon d’achat de 15€ pour les fournitures 

scolaires, 

 A l’achat de matériel (Coin lecture, tee-shirts pour la classe CM1-CM2, Livre de 

mathématiques Pic bill pour la classe CE1-CE2, achat de véhicules pour les maternelles…). 

 

Merci à toutes celles et ceux qui nous aident dans nos actions et qui font vivre cette association. 

    N’hésitez pas à nous contacter par mail : rpi.villers.colombe@gmail.com et suivez nos 

publications sur Facebook « Ensemble pour nos écoles ». 

La Présidente, 

Karine LAILLET  
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         Après avoir fait peau neuve en début 
d’année grâce aux bénévoles, à la famille Véjux 
et à Mr Bassang, le Moto club a pu reprendre 
ses entraînements et ses manifestations.  
Le bilan est encourageant avec la visite de plus 
de 700 pilotes entre mai et octobre venus de la 
France entière, même de pays frontaliers pour 
parcourir notre circuit particulièrement apprécié. 

 

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour les parents et enfants n’hésitez pas à venir nous voir pour découvrir 

la pratique du Motocross. Des entraînements encadrés ont lieux le mercredi 

après-midi, une semaine sur deux. 

 

           Infos : fb Moto Club Villers-le-Sec / Authoison              +33645202051 

   

 

                     Une nouvelle année se présente, nous sommes plein d’ambitions et sereins.  

                  Nous allons accueillir une manche du championnat Bourgogne-Franche Comté ! 

                                              Alors rendez-vous en 2023 !  

                                                                                  
                                                                               Le Président, 

                                                                             Maxime Lacroix 

 

 

 

       L’hommage à Boris PRUDHOMME 
organisé en juillet a réuni de nombreux 
pilotes, la famille et les amis. Face à tant 
d’émotion, cette journée sera reconduite. 
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Notre société de chasse est très impliquée dans la 

vie du village. Durant la période de transition, nous prêtons 
volontiers main forte aux événements majeurs organisés 
sur la commune. Nous avons participé activement au 
montage et démontage des stands et chapiteaux pour les 
différentes fêtes et nous étions présents lors des festivités 
du 14 juillet.  
 

Nous n’en perdons pas pour autant notre objectif cynégétique (*).! En raison de cette énorme 
sècheresse, l’année fut compliquée pour la faune et la flore. Avec les chasseurs, nous avons décidé 
d'apporter à différents endroits du territoire de l'eau pour tous les animaux. Et cela fut bénéfique car 
ils sont venus régulièrement sur ces points d'abreuvage. 

 

 

 

 

              +                             = 
 

 

 

 

  

 

 

 
Sur le plan de la 

chasse, nous essayons de 
mettre au maximum la 
sécurité en avant et j'en 
profite pour sensibiliser tout 
le monde : amis chasseurs, 
promeneurs, cueilleurs de 
champignons, etc…,  
            Soyons prudents ! 

 
 
 
 

Les chasseurs et moi-même vous souhaitons une excellente 
année 2023. 

 
                                           

Le Président de l'ACCA, 
 

                                                     BOUVERET 
Christophe 

 
 

(*) Qui a rapport avec la chasse. Se renseigner auprès de notre ami Wikipédia si besoin … 
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 9 février 2022 

La Présidente, 

Claude VINCENT 
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        Après deux années sans réelles animations, 2022 a procuré un regain 

d’énergie à notre association ! Nous sommes heureux d’avoir retrouvé nos fidèles 

bénévoles qui ne ménagent ni leur peine ni leurs efforts. C’est à eux que nous 

devons la réussite de nos manifestations ! 

 

           Vide grenier, toujours organisé 

le jeudi de l’ascension, il a eu lieu le 

26 mai 2022. Cent exposants se sont 

massés sur 500 mètres de linéaires. 

Les Amis du Joli Bois vous adressent leurs meilleurs vœux de bonheur et de santé. 

 

            Réveillon de la Saint 

Sylvestre, une cinquantaine de 

convives se sont retrouvés pour 

fêter le passage d’une année à 

l’autre …Très bonne ambiance, 

générée aussi par l’animateur 

de la soirée. Merci à Laurent de 

Noidans le Ferroux. 

         Notre association a, elle aussi, participé activement aux festivités du 14 juillet.  

Prêt, installation et démontage des chapiteaux et vit’abris. Organisation de la soirée dansante … 

          Autriche, Allemagne et Suisse du 12 au 16 décembre.  

          Un long périple pour visiter des Marchés de Noël 

toujours plus magiques les uns que les autres.      

         Le 5/12, Marche avec 

Jean-Claude Jacquot comme 

chef de file …  

Cette animation a permis de récolter environ 1200€ de dons en faveur de l’AFM téléthon. 

 

     … puis Course d’Orientation 

concoctée par Jean-Michel BETTINGER. 

Soirée Beaujolais nouveau le 19 novembre. 

Rendez-vous le 20 août 2023 pour la 20ème édition de « Villers Autrefois ». 

 

21 août 2022, un bon dans le passé ! 



TEAM PASSION MOTO-AUTO de Villers-le-Sec 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

        

 

 

 

 
                                  D’autres pilotes fréquentent nos petites routes…  

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

L’année 2022 a débuté par 

le DAKAR du 02 au 14 janvier 

avec un Toyota HDJ80 (pilote et 

co-pilote). 

                             Un problème de gasoil a perturbé notre 
course.  La solution n’a été trouvée qu’après 2 jours et 
les pénalités se sont accumulées. Impossible de 
rattraper notre retard. 

    Nous avons terminé 27ème sur 142 équipages. 

 

          Lors du 14 juillet, présentation du Dakar et du 4x4 devant la mairie. 

          Démonstration et balades en 4x4 sur le circuit du moto-cross. 

 

24 H endurance de France à FONTAINE FOURCHE (77) 
La malchance au rendez-vous. Après une bascule côté 
droit, un embrayage et une boîte de vitesse changés, ce 
fut le tour du moteur, injecteur out ! 
 Nous avons dû déclarer forfait. 

 

Le Team et moi-même vous présentons nos meilleurs vœux pour 2023. 

 
Le président, Gilles CLOCHEY 

     Deux séances d’essais en voitures de 
rallye, SKODA R5 et CLIO 4 furent réalisées 
sur la route de St Igny.  

       A leur volant, Mathieu Walter pilote engagé 
au championnat de France.  

        

 

          Ces séances ont permis d’affiner les mises au point sur 
les voitures avant de s’élancer sur les épreuves de rallyes. 
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Exploitation agricole du hameau de 
"belle côte" gérée par Justine 
GRANGEOT avec l'aide bénévole 

de la famille. La ferme compte 60 
vaches charolaises qui sont au pré 
pendant 8 mois de l'année.   

Maxime LACROIX, HAPPY HOME 

 Pose de menuiseries intérieures et extérieures. 
Installation de cuisines, salles de bains, placards 

sur mesure et parquets flottants, massifs ou résine. 
Dépannage serrurerie, sanitaire et domotique. 
Formé auprès des Compagnons du Devoir, équipe 
sérieuse et efficace à l’écoute de vos projets. 

 
Auto entrepreneur depuis février 2019. 
Revêtements sols & murs : Pose de 
papier peint, parquet stratifié ou lames 
vinyl, faïence ... 
Aménagement, montage dressing, 
meubles salle de bains, placards... 
 

 

 

Le reste du temps elles s'alimentent essentiellement de foin et 
de céréales issus de l'exploitation. La partie des céréales non 
consommée par le cheptel est vendue à une coopérative locale. 
Depuis peu, je commercialise de la viande en caissette 
directement aux consommateurs donc avis aux amateurs! 

        0678330179  justine.michelbellecote@gmail.com 

 

 

 

Exploitation agricole 

Philippe VEJUX 
Rue d’Essernay  

70000 Villers le Sec 

 

Conseils et mise en œuvre de solutions adaptées à votre budget. 
 Tel 06 45 20 20 51 – maxime.lacroix70@gmail.com 

 

Dépannage sanitaire et électrique. Travaux extérieurs : pose dalles 
de terrasse, montage et installation abris de jardin, petite 
maçonnerie 
  Devis gratuit : 06 04 46 06 85 nico.renov@outlook.com 

 

Le Domaine d'Elly, élevage familial de Yorkshire 

Terrier élevés dans le plus grand respect du 
bien-être animal : la Qualité plutôt que la 

Quantité. « Ils vivent avec nous en totale liberté 
et nous suivent partout ». Chiots inscrits LOF, 

issus de Champions de lignées Internationales. 
Elevage sélectionné par la Société Centrale 
Canine pour l’amélioration de la race. Charte 
Qualité et déléguée au comité du Yorkshire 
Terrier Club pour le Grand Est-Bourgogne 
Franche Comté. www.ledomainedelly.fr 
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Ferme familiale BRENEY Patrick 
  Hameau des Granges Mercier 
          70000 VILLERS LE SEC  

   Elevage Bio de « charolaises »  
Travaux forestiers, broyage.           

catherinebreney@yahoo.fr 

 

http://www.chambresdhotesdelariotte.fr/
mailto:justine.michelbellecote@gmail.com
mailto:eurl.vircondelet70@gmail.com
mailto:maxime.lacroix70@gmail.com
mailto:nico.renov@outlook.com
http://www.ledomainedelly.fr/
mailto:transport.jeandey@orange.fr
mailto:nicolashtm70@gmail.com
mailto:catherinebreney@yahoo.fr


   

                    ENTREPRISE TOUS SERVICES 
                       5, rue des granges Mercier 

                       70000 VILLERS LE SEC 
Bûcheronnage - façonnage du bois pour chauffage - 
débardage de grumes et de stères - Fauchage de 
bords de routes - broyage - taille de haies - tonte et 
débroussaillage - déneigement. 

Laurent FAIVRE : 06 78 44 10 50 
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Laurent CARLAT 
Conseiller en immobilier 

07 88 85 75 79   www.meilleursbiens.com            

mail : lcarlat@meilleursbiens.com 

mailto:gaec70dupre@gmail.com
mailto:leszideesacoudre@gmail.com
mailto:clement.rollet@orange.fr
mailto:deshommesetdestraditions@gmail.com
mailto:boutique.elegancia70@gmail.com
mailto:ladentelièreetlui@gmail.com
mailto:joel.moine70@gmail.com


 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 

Rosa Di Liberto 

        Pour remédier à ce besoin, le Département de la Haute-Saône a recruté 20 
conseillers numériques dans le cadre du dispositif gouvernemental France-
Relance. Leur mission : évaluer les besoins des habitants en matière de formation 
au numérique, les guider pour que ceux-ci deviennent autonomes dans 
l’utilisation d’un smartphone, d’une tablette ou d’un ordinateur et lors de leurs 
démarches sur internet. 

 

Nuits des Zombies :  
Organisée par Mathieu 
Perrot, association 
Bandes de Gosses avec 
l'aide des amis du joli 
bois pour les parkings.  
Rdv : 23 septembre 2023. 

        Arnaud Hurni est le délégué numérique mis à disposition de la Communauté 
de Communes du Triangle Vert. Il intervient dans le village auprès de 8 « élèves » 
actuellement.  

          Entraide et bonne ambiance garanties. 

A lire ou à relire,  
« La Mare aux Petits Diables »  
De Jacques BRINGOUT. 

          Lors de la célébration 

du 11 novembre, merci à 

Axel TOURRAIN ROCHAT 

et Léon LACHAT pour leurs 

lectures officielles. 

               Commandes groupées 2022 : 
- 47 000 litres de fuel pour 51 familles. 
- 1296 sacs de 15 kg soit 19 tonnes pour 

12 familles. Le gain économique par 
ces groupements d’achats est 
d’environ 15% pour les bénéficiaires.  

 
        Merci aux transports GERARD d’avoir assuré 
gratuitement l’acheminement et le stockage des 
pellets sur Villers le Sec. Nous engagerons le même 
principe de commandes groupées en 2023. 

 

          Son secret pour être centenaire : " Avoir des enfants ! " 
Cette dame a 9 enfants, 24 petits-enfants et 38 arrière-petits-enfants. 
D’après elle, il faut aussi ne pas perdre la tête, travailler…Nul doute qu’avoir une telle descendance 
suffise à favoriser ces deux besoins essentiels. 
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